

三峰山中腹に大量の土砂不法投棄か？

下流1kmには人家・関越道まで1.5km

宇楚井町公民館から三峰山河内神社向かって関越道の下をくぐり、北へ登っていくと三峰林道につながり、さらに登っていくと市営三峰山登山口駐車場に出ますが、そこを通り過ぎて20～30m先の右側の崖地に大量の土砂(建設廃材のような)が投棄され、平らになっていることが発覚しました(写真参照)。三峰林道は、この点が頂点でこの先下りになり、望郷ラインの三峰トンネルの沼田側入り口付近につながっています。

今回のことは、1週間前頃から「佐山町を夜間から早朝の時間帯に、他県ナンバーの大型ダンプカーが大量に走行し、騒音がひどい」、「望郷ラインからの三峰林道入り口に重機がおかれて通行できない」などの苦情が市や市議会議員に寄せられていましたが、7日の午後、市、県、



崖地が土砂で平らになっている



森林が伐採され丸太が置かれている手前右は土砂

警察などが合同で、調査が行われました。井之川議員も現場を調査しました。

土砂が投棄されている所から下流には、宇楚井町や原町の人家があり、一番近いところでは約1km、関越道まで約1.5kmです。森林の樹木を伐採し、土砂で盛土されている状況は、先日「土石流災害」がおきた熱海市の状況に似ています。一刻も早い対応が求められます。

都議選でオリンピック中止・延期・無観客多数勢力に 共産党は改選18から19議席へ前進

コロナ感染が拡大する中行われた東京都議会議員選挙では、オリンピックの中止・延期・無観客など、感染拡大につながるオリンピック開催には否定的な主張をした政党などが前進しました。

日本共産党は、「オリンピックより命が大事」と終始一貫して「中止」を求めて選挙戦をたたかい勝利しました。日本共産党が東京都議選で3回連続で勝利するのは初めてで、まさに歴史的勝利といえます。ご支援大変ありがとうございました。

野党の協力についてもそれぞれの選挙区で有効的に実施され、推薦無所属候補や立憲民主・市民ネット候補が当選し、成果を上げました。

2～3か月後の行われる「総選挙」でも、市民連合・野党共闘・野党連合政権めざして全力で取り組んでいきます。ご支援をよろしくお願いいたします。

総選挙も全力で頑張ります！



井之川博幸市議

避難所に指定されている体育館に空調設備を

地球温暖化が原因で、豪雨や台風などの災害が増えています。学校の体育館などが避難所に指定されていますが、現在では空調設備がありません。体育館をはじめ学校施設においても災害時の避難所に指定されている施設については、国もバリアフリー化や空調設備の設置などを推進し、財政的にも充当率100%、交付税措置率70%と極めて有利な地方債を用意しています。これらを活用して空調設備を整備した自治体も増えています。

夏場に災害がおこり、避難する場合、熱中症等にも対応ができるよう、避難所指定されている

体育館の空調設備は、必要です。



沼中体育館

2021年7月11日 No.1024

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料